

## Actualizaciones de Noviembre de Vivienda y Servicios Residenciales

Estimados Residentes de Fuller,

Sí, el 2020 ha sido un año disruptivo y difícil, sin embargo, hay mucho por lo cual estar agradecidos. Por favor recuerden que su compromiso a su aspiración académica en Fuller y a los miembros de la comunidad es una inspiración. El equipo de Vivienda y Servicios Residenciales está agradecido por cada uno de ustedes y está aquí para servirlos. Oro que el tiempo de Acción de Gracias les de la oportunidad de descansar y disfrutar de las abundantes bendiciones de Dios. ¡Feliz Acción de Gracias!

Ya que nos acercamos a la época feriado, quiero compartir algunas actualizaciones con ustedes:

### **Entrenamiento de Seguridad**

Únete a la Oficina de Vivienda y Servicios Residenciales y Seguridad de Campus para una tarde de un importante entrenamiento de seguridad. Puedes unírte a nosotros a través de Zoom usando el siguiente link: [Link a la Sesión de Entrenamiento de Seguridad de Residentes](#)

- Viernes, 13 de noviembre (lenguaje-inglés) de 3-5pm PST
- Viernes, 20 de noviembre (lenguaje-coreano) de 3-5pm PST

### **Asamblea Pública Residencial**

Nuestra inaugural Asamblea Pública de Vivienda y Servicios Residenciales sucederá el jueves 19 de noviembre a las 6pm PST. Puedes unírte a nuestra reunión a través de Zoom usando el siguiente link: [Asamblea Pública de Vivienda y Servicios Residenciales](#)

### **Protocolos COVID para el Cuarto de Estudio Chang**

Nos han informado que mientras usan el Cuarto de Estudio de Chang y las áreas residenciales comunes, algunos residentes no están siguiendo el protocolo apropiado respecto al uso de cobertura facial. Aunque entendemos que estos son días retadores y difíciles, es crítico que nos adheramos a los protocolos que están puestos para asegurar la salud de nuestra comunidad y detener el esparcimiento de COVID-19. Para más información, lean: [Ciudad de Pasadena - Preguntas y Respuestas de Cubrebocas.](#)

Durante el viernes, 13 de noviembre, el equipo de Vivienda y Servicios Residenciales estará monitoreando las áreas comunes y distribuyendo cubrebocas desechables. El viernes, 13 de noviembre, si todos no siguen el protocolo de cubrir su cara, el Cuarto de Estudio de Chang estará cerrado hasta el fin del trimestre.

### **Nuevas Portabicicletas en Chang**

Tenemos portabicicletas interno en el lobby de Chang 271 para que utilicen y que sus bicicletas estén más seguras. Cualquier residente de la Vivienda de Fuller es bienvenido a guardar su bicicleta de manera segura aquí. ¡No olvides ponerle seguro a tu bicicleta!

### **Área de Juegos Chang**

De acuerdo con las guías de COVID de la Ciudad de Pasadena, el área de juegos de Chang está abierta para uso. Por favor asegúrense de adherirse a todos los protocolos marcados, incluyendo mantener una distancia física de 6 pies o más de otras familias, usar máscara sobre nariz y boca, y lavarse o sanitizar sus manos antes y después de usar el área de juegos.

### **Estacionamiento**

El lanzamiento del nuevo sistema de estacionamiento en Chang Commons fue iniciado en octubre. Fue un gran éxito con casi 95% de cooperación en ¡su primer semana! Tanto Ford Place y Jubilee tendrán un nuevo sistema implementado en las siguientes semanas. Si tienes alguna pregunta relacionada con estacionamiento por favor mándala a [housing@fuller.edu](mailto:housing@fuller.edu).

### **¡Tiempo de Pavo!**

El lunes, 23 de noviembre entre las 12:30 - 2:30 p.m. asegúrate de traer a tu familia o tus compañeros y ven a la nueva Oficina de Vivienda, localizada en el primer piso del edificio 271 en Chang Commons y disfruta ¡unos sándwiches de pavo con distancia social!

### **Fotos del Evento de Halloween**

Nos divertimos mucho en el evento ¡No Trucos - Solo Dulces! el viernes 30 de octubre. Gracias a aquellos que vinieron a conocer al nuevo equipo de la oficina de vivienda, revisa nuestra nueva ubicación de oficina y disfruta una golosina con distancia social.



### **Ganadores del Concurso de Decoración de Calabazas**

¡Hay algunos artistas talentosos en las viviendas de Fuller! Ve algunos de nuestros ganadores del Concurso de Decoración de Calabazas



Con cariño,

Anna Merritt  
Directora de Hospitalidad  
Vivienda y Servicios Residenciales